
島々の話題

7/28 西部サンセットビーチライブ

　7月28日(土)、岩城地区西部海岸において、岩城
洋楽部による西部サンセットビーチライブが開催されま
した。
　町内でも屈指の美しさの西部海岸をバックに、一日
限りのステージが設営され、町内外から多数の出演が
あり、バラエティに富んだ演奏に来場者は夏の宵のひと
時を楽しんでいました。

８/14  和気あいあい交流
　　ふるさとソフト８/13  世代を超えて親睦を深める

弓削OBサッカーフェスティバル

　8月13日（月）、弓削小・中グラウンドにおいて、第
21回弓削OBサッカーフェスティバルが開催されました。
　参加者は、学生時代のように一生懸命ボールを追い
かけ、好プレーや珍プレーを楽しみながら、気持ちの良
い汗を流していました。
　試合後には懇親会が行われ、思い出話や近況に花
を咲かせていました。

　8月14日(火)、弓削
体育館において恒例の
第42回ふるさとソフト
が開催されました。
　ソフトボールで始まっ
たこのイベントも今やミニ
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バレーに形を変え女性も参加しやすくなりました。同期で
チームを組んだ参加者は和気あいあいとプレーを楽しみ
ました。試合後には会場を移して親睦会が行われ、先輩、
後輩を問わず、久しぶりの再会で盛り上がりました。

8/14 白球通じ交流はかる
　　　いわぎ野球大会

　8月14日(火)、岩城総合運動場野球場において、
第63回上島町いわぎ野球大会が開催されました。
　お盆の恒例行事であり、このためだけに岩城に帰省
する方もいます。今年も中学生から50代の選手が入り
交じり、４チームによる熱戦を繰り広げました。時に真
剣に、時に和気あいあいとプレーする姿に観客からも大
きな声援が送られる中、選手らは交流を深めました。
　優勝：海原・東・西チーム
　準優勝：谷・浜・西部チーム
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８/4 栄冠目指して息を合わせる
ゆげシーサイドフェスティバル

８/4 風を受けて気分爽快
　　ヨット体験乗船会

　８月４日 ( 土 )、ゆげ海の駅において、ヨット体
験乗船が行われました。
　この乗船会は、ゆげ海の駅を利用しているヨット
愛好家のご厚意によるもので、ヨットの楽しさを知
ってもらうとともに、地域住民との交流を図ること
を目的として行われています。当日は、町内外約
35人の乗船参加者が、ヨット 10艇の協力により、
セーリングと交流を存分に楽しみました。
　ヨット愛好家の皆様、ご協力いただきましてあり
がとうございました。

　8月5日(日)、弓削松原海水浴場において、
第21回ゆげシーサイドフェスティバルが開催
され、町内はもとより県外からも多数の参加
を集め、小学生による「さんま船レース」を
繰り広げました。
　今年は地元のYMGS（生名）が優勝した
のをはじめ、海賊をあしらったコスチュームで
雰囲気を盛り上げたチームなどもあり、応援
の保護者らも盛んに声援を送っていました。
最後まで笑顔で漕ぎ切った子、泣きべそをか
いてしまった子にも忘れられない夏の思い出に
なったようでした。

７/28 夏空の下、熱い戦い通じて交流
　　弓削招待サッカー大会

７月28日（土）、立石多目的グラウンドにおいて、弓削
サッカースポーツ少年団による「第40回弓削招待サッカー
大会」が開催され、県内外8チームによるＵ－１２・Ｕ－８
の試合が行われました。真夏日での試合でしたが、保護者
らの声援を受けて子どもたちは元気いっぱいにプレーして
いました。
弓削サッカースポーツ少年団は、明るく豊かで潤いのあ

る青少年の健全育成と地域の活性化を目指し、サッカー
を通じたふれあい・語り合いの中から、友情の輪が広がる
ことを願い活動しています。
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8/2 地域の協力で笑顔溢れるイベントに
平成30年度海光園夏祭り

7月12日（木）に
弓削小学校で、また、
７月１３日（金）には
岩城小学校におい
て、租税教室が開催
されました。
これは、税金の大

切さを勉強することを目的に実施するもので、町税務
課の職員が講師を務め、小学校6年生を対象に行わ
れたものです。当日は、税金に関するクイズやDVD
鑑賞等を行い、授業を受けた児童は、税金を納付する
ことの重要性を学びました。

７/12「税」の意義や役割正しく学ぶ
　　弓削小と岩城小で租税教室７/13

岩城小学校での様子

　8月 1 日（水）、岩城総合
庁舎において上島町農林漁業
インターン事業の認定書の交
付が行われました。今回イン
ターンに認定されたのは、岩
城地区で農業研修を行う佐藤

８/1 上島町農業の担い手を目指して
　　　インターン認定書を交付

裕介さん、美和さんご夫婦です。これから農業の技
術や農家の知恵、島暮らしの醍醐味を習得して、将
来の地域を担う青いレモン農家になって頂きたいと
思います。皆さん応援よろしくお願いします。

＜佐藤裕介さんのコメント＞
「岩城島にしっかり根を張って、
二人で一歩ずつ頑張ります！」
＜佐藤美和さんのコメント＞
「レモンと言ったら“佐藤”
になれるよう、毎日コツコツ
頑張っていきます！」

西日本豪雨に伴う断水の影響で 2週間の延期開催
となりましたが、昨年を上回る 300 名ほどの参加
がありました。
　昨年に引き続き、生名地区の婦人会、民生児童委
員協議会、青年会、弓削地区のボランティアグルー
プや太鼓グループなど、多くの地域の方々の協力が
あり、利用者と家族、そして地域との交流を深める
ことのできる夏祭りとなりました。
　まだまだ夏の暑さの残る午後６時、生名小学校５・
6年生による若さ溢れる元気な踊りで幕を開けた夏祭
りは、焼きそばやかき氷などの屋台もあり、太鼓演奏
のほか、スイカ割り、盆踊り、ゲーム、花火などの催
しが次々と行われ、参加者は笑顔で楽しいひと時を
過ごしていました。今年は、生名小学校の児童や地
域貢献の一環でボランティアスタッフとして協力して
くれた弓削商船高専の学生の参加のおかげで、真夏
の夜のイベントがより一層盛り上がりました。
　今後も海光園では、地域に開かれた福祉施設となる
よう、各種行事等に積極的に取り組んでまいりますの
で、地域の皆さんのご理解とご協力をお願いします。

　好天に恵まれた 8
月 2 日（木）、上島
町特別養護老人ホー
ム海光園の芝生広場
において、「平成 30
年度海光園夏祭り」
を開催されました。

8/7
～11

離島球児たちの甲子園
全国離島交流中学生野球大会

　8月7日から１１日にかけ
て、鹿児島県種子島で第
11回全国離島交流中学
生野球大会が行われ、全
国６都道県から２３チームが参加し、本町からも岩城中
学校野球部”KAMIJIMA”が参加しました。１回戦
は礼文ファイターズ(北海道)との対戦で6年ぶりの勝
利をあげましたが、続く2回戦では対馬ヤマネコボーイ
ズ(長崎)に敗れ、準々決勝進出とはなりませんでした。
とはいえ、野球をとおして全国の離島の仲間と交流でき
たことは、一生の記憶に残る思い出になったことでしょう。
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8/8 　藤田勅弥氏に旭日単光章

　８月８日(水 )、藤田勅弥氏（弓
削上弓削）が長年にわたる地方自
治に尽くされた功績が讃えられ旭日
単光章を受章されました。
　藤田氏は、昭和 50年 7月か
ら平成 16 年 9 月まで 8 期 29
年 2ヶ月の永きにわたり弓削町
議会に席をおき、その間、議長、
副議長、各委員会委員を歴任さ

　このほど、上島町保健栄養
推進協議会 ( 愛称：ヘルスメ
イト )生名支部会員の田中保
子氏が、栄養関係功労者知事
表彰を受賞されました。旧生
名村保健栄養推進委員会設立
当初から現在まで、25 年に
わたる活動では、長年、リー
ダーとして会を牽引するとと

★ 「栄養関係功労者」知事表彰受賞‼
　 ヘルスメイト会員　田中保子氏

もに、地域に根差した健康づくりボランティア活動
を継続されています。今後も、町民や会員の健康づ
くりの模範としてのご活躍を期待しています。

れました。在職中は特に上下水道の整備や上島架橋計画
の推進に尽力され、社会環境が多様化する時代において
弓削町の発展に寄与されました。この度のご栄誉を心か
らお慶び申し上げます。

　８月７日（火）に、上島町の７つの小中学校の児童・生
徒と弓削高等学校の生徒が集まり、第７回上島町児童・
生徒会議（上島町子どもサミット）が開催されました。児
童・生徒28名が上島町いじめ撲滅アピール宣言を行った
後、各校のいじめ撲滅に向けての取組を情報交換し、生
名小学校の上島ポップコーンの会との交流取組や同会代
表、中川里香さんのお話を聞いて、話し合いました。

上島町いじめ撲滅アピール宣言

　私たちは、この上島町をだれもが安心して幸せに暮ら
せる町にするために、次の５つのことを誓います。

一、思いやりの心をもち、友達を大切にします。
一、すなおに「ありがとう」と「ごめんね」を言います。
一、自分がされていやなことは、絶対にしません。
一、みんなで、注意しやすい雰囲気を作ります。
一、いじめを許さない強い心をもちます。

　私たちは、この宣言を必ず実行し、愛であふれる上
島町を私たちの手で創っていきます。
　　平成３０年8月7日 上島町児童生徒会議

8/7
愛であふれる上島町を目指して
第7回上島町子どもサミット

　今日初めて会議に参加しました。各学校で取
り組んでいるいじめ防止の活動を詳しく知ること
ができてよかったです。私は、弓削小学校で行わ
れている「チャレンジ王国」や「誕生日給食」に
関心をもちました。それぞれみんなが、いじめが
なくなる、もしくは、発生しないよう努力してい
ることを知れて、うれしかったです。話し合い活
動でも、全員がしっかり考え、積極的に発表する
ことができていたと思います。また、中川さんの
お話を聞いて、私は様々な考えをもちました。ま
ず、自分から障がいや障がい者の方のことについ
て知ろうと思いました。知らないから接し方がわ
からない。そのとおりだと思います。自分から考
えの幅を広げていきたいです。次に、学んだこと
を友人、家族、地域の方々に伝えていこうと思い
ました。自分が知って、それで満足していけない
なと思いました。今日の話し合いのように、どん
なに小さなことでも、みんなで話し合って、心か
ら意見を深めていけばと思います。今日学んだこ
とを、この場だけで終わらせないように、これか
らも、自分から知ろうとして、それを伝えていき
ます。このような経験ができて本当によかったで
す。

【感想（中学生）】

自分

地域家庭

【生名小学校の発表】

上島ポップコーンの会
との交流を通して つながり
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